

Pourquoi les états unis ne sont pas un pays démocratique ? - 1/1

Depuis longtemps les dirigeants américains nous font passer leur pillule de liberté universelle juste pour mieux nous aveugler de toute les atrocités qu'ils commettent dans le monde !

Je commencerais tous d'abord par une citation de "Amnesty International" (une organisation non gouvernementale) :

"A travers le monde, chaque jour qui se lève, un homme, une femme ou un enfant va probablement être déplacé, torturé, être tué ou "disparaître", par la main d'un gouvernement ou d'un groupe politique armé. Dans la majorité des cas, les Etats Unis en partagent la responsabilité."

Les états unis (la CIA, l'armée américaine) ont installé, armé et aidé bon nombre de dictateurs, tout on long du vingtième siècle qui causa la mort de milliers, de millions d'hommes, de femmes et d'enfant !! (Pinochet, Pol pot...)

Les états unis ont aussi bombardé bon nombre de pays causant la mort de milliers de civils innocent :

- Le Liban
- L'Afghanistan
- L'Irak
- La Yougoslavie
- etc...

Et d'après des rapports de l'ONU, les bombardements de yougoslavie et d'Afghanistan aurait causé plus de 20.000 morts et des retombées nucléaires très graves sur la santé a cause des bombes a uranium appauvrit ! A force de combattre le communisme et le socialisme, les états unis ont mis à leurs pieds de nombreux état en les détruisant idéologiquement, humainement, socialement et financièrement ! Ils commettent des actes criminels barbares et font des dizaines de millions de morts innocent dans le monde pour juste justifier leur puissance économique et leurs fonds de commerce !!

L'argent vaut t il plus que la vie d'un homme, je vous le demande ?

La liste est longue et très longue, on pourrait en écrire un roman sur tous se qu'ils ont fait souffrir a la planète et a leurs habitants !!

Et je finirais par une citation :

"Nous n'avons jamais vu la fumée ni le feu, nous n'avons jamais humé le sang ni vu la terreur dans les yeux des enfants dont les cauchemars seront désormais peuplés de missiles hurlants venant de terroristes invisibles, connus sous le nom d'Américains."